

BOLETÍN No. 171 ->>

Las universidades tienen el compromiso de hacer frente a los desafíos en materia de salud y de velar por el bienestar físico de la sociedad: MAC.

En esta red participan 6 universidades públicas y privadas de la entidad, Secretaría de Salud del estado, así como las delegaciones del IMSS e ISSSTE.

Se conformó en la Universidad Autónoma de Aguascalientes la Red Aguascalentense de Universidades Promotoras de Salud, la cual, busca que a través de la promoción y programas del sector salud como PREVENIMSS, los estudiantes universitarios desarrollen estilos de vida más saludables.

En el evento, el rector Mario Andrade Cervantes aseguró que las universidades tienen el compromiso de hacer frente a los desafíos en materia de salud y de velar por el bienestar físico de la sociedad, esto a través del diseño de políticas públicas que permitan brindar una mejor atención médica para alumnos, maestros y funcionarios.

En cuanto a ello, señaló que gracias a la conformación de esta Red, donde participan diversas universidades del estado, la Secretaría de Salud de la entidad y delegaciones del IMSS e ISSSTE, los servicios médicos, programas de atención, prevención y promoción de la salud que ofrece la UAA, se verán altamente fortalecidos, ya que una de las prioridades de esta Casa de Estudios es el fomentar estilos de vida más saludables entre los más de 20 mil personas que integran la comunidad universitaria de esta Institución.

De igual forma, Andrade Cervantes exhortó a los integrantes de la Red Aguascalentense de Universidades Promotoras de Salud a trabajar en conjunto para que la salud sea el eje estratégico para conformar una sociedad más sana y propositiva.

En su oportunidad, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, sostuvo que la creación de la Red Aguascalentense de Universidades Promotoras de Salud vendrá a fortalecer la promoción de la salud en el estado y en México, particularmente en las comunidades universitarias de las instituciones que pertenecen a esta red, que son la Universidad de las Artes, Universidad Cuauhtémoc, Universidad Tecnológica el Retoño, Instituto Tecnológico del Norte de Aguascalientes y la Universidad Politécnica de Aguascalientes.

Asimismo, comentó que dicha red fungirá como una gestora de convenios de colaboración con el sector salud, además de que estará capacitando y respaldando a aquellas instituciones de educación superior que deseen adherirse a esta red. Aunado a ello, anunció que la Autónoma de Aguascalientes será sede de la 2ª Asamblea General de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud el próximo 28 de agosto del presente año.

Por su parte, Antonio Hernández Jiménez, coordinador de Prevención a la Salud y representante personal de Diego Martínez Parra, delegado del IMSS en Aguascalientes, consideró la conformación de la Red Aguascalentense de Universidades Promotoras de Salud, como una oportunidad para seguir promoviendo estilos de vida saludables entre el alumnado universitario de Aguascalientes.

Posteriormente, los representantes de la Red Aguascalentense de Universidades Promotoras de Salud, rindieron protesta ante el Secretario de Salud del estado de Aguascalientes, Francisco Esparza Parada.

Como parte del evento, se realizó la presentación del perfil de salud de universidades, que estuvo a cargo de Orlando Medina Camacho, coordinador operativo del programa Universidad Saludable de la UAA.

En este evento estuvieron presentes Juan Fernando Palomino Topete, delegado del ISSSTE en Aguascalientes; Jorge Prieto Macías, jefe de la Unidad Médico Didáctica; María del Carmen Rodríguez Juárez, coordinadora del Programa Universidad Saludable; Comisión Ejecutiva del Centro de Ciencias de la Salud; así como de representantes de las universidades pertenecientes a esta red.

